



ACTA
33

Nº

EJERCICIO 2020-2021

El día 23 del mes de febrero del año dos mil veintiuno, siendo la hora catorce y treinta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Manuel Román, Sr. Luis Fabiani, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Sr. Sergio Gabito, Sr. Juan González, Sr. Hector Coronel, Dr. Luis Camargo, Dr. Héctor Leites, Sra. Mariana Fernández Amy, Sr. Lides Bevegni, Sr. Sebastián Sosa y Sra. Graciela Cáceres,

No asisten, con aviso: Cnel. Ney Irigoyen y Eduardo Piriz

Con licencia: Sr. Hebert Scirgalea.

Participa de la reunión el Dr. Fernando Sosa

En la previa a la reunión se recibe la visita del Sr. Roberto Andrade, representante de la Empresa Southland Waters. La misma realizará la donación de 4.000 lts de Ácido Hipocloroso a la Organización. EL Sr. Andrade expuso sobre las bondades del producto en estos tiempos de pandemia. El presidente agradece al Sr. Conio por el contacto.

ACTA ANTERIOR

Se aprueba, por unanimidad, el acta 32 del 17 de febrero de 2021, con algunas aclaraciones al tema de los pagos de deudas de las Ligas.

El Sr. Presidente da cuenta de los inconvenientes con los pagos a los torneos con fondos provenientes de AUF. Explicó la situación actual de los pagos e informa que por ese tema asistirán a la hora 16:00 con el Tesorero a AUF. También se planteará el tema de la inclusión de la OFI en el Presupuesto.

El Consejo Ejecutivo saluda al Dr. Luis Camargo por el nacimiento de su nieta.

ASUNTOS ENTRADOS

029 - Liga de tala responde a comunicación remitida, se reunirá con la Comisión conformada pero solicitan ser recibidos también por el Sr. Presidente. A consideración.

030 - Confederación de Futbol del Sur envía nota de respaldo a Presidente y Secretario de la Organización por el pase al Comité de Ética de la AUF. Se toma conocimiento y agradece.

031 - Asociación Entrenadores de Futbol de Flores solicitan información respecto a los Cursos de Entrenadores. Pasa a Consejo Técnico Entrenadores.

032 - Club Lavalleja de Minas comunica autoridades. Se toma conocimiento

033 - Club Tucanes solicite pase a Liga Regional del Este. Se pide se complemente documentación según reglamento.

El Sr. Presidente y el Sr. Tesorero, acompañados del Dr. Fernando Sosa se retiran de sala, para asistir a la reunión en AUF por tema finanzas

SITUACIÓN ACTUAL

Se conversó sobre la situación actual y las nuevas medidas del gobierno. Se entablará contacto con la *SENADE* al respecto.

FÚTBOL SALA

Se presenta agenda de acciones a tomar en los próximos días. Se debate sobre la misma y sobre temas relacionados. El Sr. Nilo Scarpa expresa que no ha sido convocado a las reuniones y solicita que se lo convoque. Se retoma la actividad de la Comisión nombrada en su momento. Se realizará llamado a intenciones de participar en la modalidad y luego se recorrerán los pasos administrativos y reglamentarios necesarios.

INFORME DE COMISIONES



FIDEICOMISO

Se hace un resumen de los proyectos aprobados en 2019, donde se ve con preocupación el gran número de proyectos que aun no han finalizado las obras. El Sr, Jorge Ortiz, comenzará a colaborar en el seguimiento de los mismos. Llamado 2020, se da cuenta de se está organizando la información recibida y en los próximos días, luego del análisis de la Comisión Técnica, se comenzará a informar a los Clubes y Ligas que puedan tener faltantes en la documentación.

ENTRENADORES

El Sr. Gabito hace entrega de la documentación requerida a la Liga Sanducera y a la Asociación de entrenadores de Paysandú

FEMENINO

El Sr. Gabito informa detalles del Torneo Integración, referente a Fechas, Árbitros y lugar de las finales. Se enviará Reglamento y Protocolo Sanitario a los clubes participantes.

FUNCIONARIOS

Se habló del tema funcionamiento: que se requieren cambios y ajustes. El Sr. Nilo Scarpa pide el Organigrama de funciones nuevamente.

LIGA DE TALA

Se los recibirá como solicitan con la presencia del Presidente. Se les pide que para antes de la reunión envíen el estatuto del Sector, el cual hacen mención en el Acta de la Liga del día 15 de Diciembre de 2020 y el Acta de elección de autoridades del Sector Canelones Interior en la cual fue electo el señor Antonio Fuentes como presidente.

VARIOS

El Sr. Coronel consulta sobre Club Femenino de Rio Branco, que solicita jugar en la Liga de Melo (Asociación Dptal. de Cerro Largo)

El Sr. Juan González refiere a la situación del Club San Miguel sobre el cobro de derechos de formación del jugador Darwin Núñez. Se establecerá contacto con las autoridades del Club.

A continuación se abre debate sobre las listas de jugadores que son transferidos y es muy difícil acceder a las mismas, y enterarse de esas transferencias. Se reiterará pedido al Dr. Fernando Sosa. Se solicita a Gustavo Ruiz que suba a sala para aclarar algunos aspectos al respecto.

REUNIÓN CON ONFI

Se retiran de sala los Sres. Jorge Ortiz, Luis Fabiani y Sebastián Sosa para asistir a reunión en ONFI

CUARTO INTERMEDIO

Siendo la hora 16:55 se pasa a cuarto intermedio a la espera de la vuelta del Presidente y el Tesorero de la AUF, el Dr. Camargo se retira.

Hora 17:15. Se levanta el cuarto intermedio y vuelven a sala presidente y tesorero, quienes concurren a reunión con dirigentes de A.U.F.

Presidente: Habiendo concurrido a la cita, junto al tesorero señor Manuel ROMÁN y miembro en el ejecutivo de la asociación doctor Fernando SOSA, nos recibió el presidente de A.U.F. EC. Ignacio ALONSO y la CRA. LANFRANCO. Tal como expresáramos al comienzo de ésta reunión llevamos a la A.U.F. la postura de solicitar ser incluidos en el próximo presupuesto. La respuesta inmediata fue **NO** y por una razón muy especial; hoy la A.U.F. NO tiene ingresos y todo dependerá de cual sea la situación sanitaria en marzo/2021. Se tendrá un escenario si ella mejora y se juegan eliminatorias y otro sin éstas. Si se da lo último, NO hay dinero de la televisión, tampoco de los sponsors ya que hasta ahora ellos han pedido prórrogas para hacer efectiva sus obligaciones y sin fútbol de eliminatorias las prórrogas volverán a ser solicitadas. **SI**, se nos propuso armar proyectos para campeonatos de selecciones: Sub 14, Sub 15 y Sub 17 (masculino y femenino) y de los dineros de A.U.F. volcarnos los recursos necesarios para llevar adelante dichos campeonatos. Esto servirá de plan piloto, seremos auditados y de salir todo 10 puntos con la experiencia a la vista; se nos ingresará al presupuesto 2022. Quedamos en presentar a la brevedad el primer proyecto, para lo cual se solicitará a comisión



de calendario, nos sugiera con cual empezar. Dejamos claro que estamos hablando de una cifra no menor a U\$S 400.000.-

Tesorero: señor presidente la comisión de finanzas trae una propuesta a éste ejecutivo. La misma tiene que ver con la actual situación económica que hoy tiene la O.F.I. Sin actividad futbolística con escasos recursos será imposible soportar los salarios más altos por ende, algunos funcionarios serán despedidos. Hoy proponemos, romper el vínculo laboral a fin de febrero/2021, con la secretaria ejecutiva señora Martha COSTOYA. Se entiende que su función hoy no es necesaria y que en el ejercicio se tendrá un ahorro importante. El tema se discute y se pone a consideración y se realizan preguntas como: 1) La señora COSTOYA trabaja hoy y hasta el 31 de marzo próximo en régimen de seguro flexible (medio horario). ¿Se tendrá en cuenta la fecha 31 de marzo de 2021? O ¿se propone el despido al 28 de febrero próximo? La respuesta es: se propone despedirla al 28 de febrero de 2021. 2) ¿Cómo se le hará la liquidación? A esto se responde: se le hará una propuesta de pago en cuotas.

Presidente: Creo que está por demás discutido el tema por lo que, pongo a votación y por la afirmativa a la propuesta de comisión de finanzas. **Doctor Héctor LEITES.** Presidente yo no estoy en condiciones de votar ni por la afirmativa ni por la negativa, me abstengo. Se le responde que NO puede hacerlo, que debe votar por una u otra posición por lo que; solicita retirarse de sala. Se autoriza. Puesto nuevamente a votación el tema se recogen 8 (ocho) votos por la afirmativa y 1 (un) voto por la negativa. Se resuelve entonces el despido de la señora Martha COSTOYA el 28 de febrero de 2021.

Nilo SCARPA: Presidente ¿existe alguna novedad con respecto a las actividades en Ligas? Se responde: novedad, lo que en algún momento se dijo. En nuestra visita a la SENADE con motivo de la firma del acuerdo marco con "Gol al Futuro", en un momento el doctor BAUZÁ nos pregunta al secretario y a mí ¿Qué se piensa hacer a partir de febrero - marzo? A esto respondimos que, todo dependerá de la habilitación de ingreso del público a las canchas fundamentalmente. BAUZÁ nos recuerda que tenemos un protocolo aprobado y que de autorizar el gobierno y M.S.P. el ingreso de público a escenarios deportivos, podemos ponerlo en práctica de inmediato. Siendo optimistas de que a partir de marzo - abril contaremos con esta habilitación y pon ende corresponde solicitar a comisión de calendario vaya bosquejando alternativas de juego para 2021.

Siendo la hora 18:05 y sin más puntos a tratar, se levanta se sesión.
Próxima sesión: martes 2 de marzo a las 14 horas